



CEGEP DE
LÉVIS
LAUZON

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Les Faucons remportent le Championnat provincial de volleyball masculin

Lévis, le 10 avril 2018 – Les Faucons du Cégep de Lévis-Lauzon ont fait plaisir aux centaines de spectateurs venus les encourager en remportant la médaille d'or du Championnat provincial de volleyball masculin division 2, qui a eu lieu les 7 et 8 avril derniers.

La troupe des entraîneurs, Jacques Latouche et Marie-Ève Ruel, a obtenu une note parfaite en ne perdant aucun set lors du tournoi qui s'est déroulé au Cégep de Lévis-Lauzon, dans une ambiance survoltée.

Un Faucon nommé joueur par excellence

L'attaquant des Faucons, Anthony Leclerc, a remporté le titre de joueur par excellence du Championnat provincial.

-30-

Source :

Marjorie Larouche
Direction des communications
(418) 833-5110, poste 3113
marjorie.larouche@cll.qc.ca

Information :

Sonia Pouliot
Service des sports
(418) 833-5110, poste 3323
sonia.pouliot@cll.qc.ca